

## Feuerwehr-Cabrio – 140 Jahre Feuerwehr Harra

22.06.2022



Ein Cabrio repräsentiert Luxus, Freiheit, Lebensfreude und ist vielleicht auch manchmal ein bisschen Angabe. Nicht so bei der Feuerwehr. Trotzdem sind die Feuerwehr-Cabriolets ja komplett aus unserem Straßenbild verschwunden.

Zur Feier des 140 jährigen Bestehens der Freiwilligen Feuerwehr Harra (Gemeinde Rosenthal) trafen sich fast 60 Feuerwehren mit modernen und historischen Fahrzeugen zu einem Umzug durch den Ort am Thüringer Meer.



Nicht immer hat es so leistungsfähige Lösch- und Rettungsgeräte gegeben, wie heute. Dass sogar Gerätschaften aus dem vor-vorherigen Jahrhundert überlebt haben, ist den Museen zu verdanken.

## Feuerwehr-Cabrio – 140 Jahre Feuerwehr Harra

22.06.2022

Vielerorts fahren aber auch heute noch 30 und mehr Jahre alte Fahrzeuge zu Einsätzen, mit viel Mühe notdürftig in Gang gehalten von engagierten Ehrenamtlichen – einfach, weil das Geld fehlt.



Trotz einer großen Party im Festzelt waren viele Besucher am nächsten Morgen schon wieder fit genug für den Frühschoppen mit [Live-Musik von Lutzi](#) und die [Königin Charlene](#). Die Begeisterung war groß, und viele wünschten sich, dass wir



auch bei ihnen auftreten, was sich ja durchaus organisieren lässt.

## Feuerwehr-Cabrio – 140 Jahre Feuerwehr Harra

22.06.2022



Große Freude bereitete die Schenkung zweier Bänke von der Feuerwehr Großostheim zum Jubiläum der Feuerwehr.



# Feuerwehr-Cabrio – 140 Jahre Feuerwehr Harra

22.06.2022

